

Karl-Günther von Hase

15. Dezember 1917 – 9. Mai 2021

Die Deutsch-Britische Gesellschaft trauert um ihren Ehrenpräsidenten.

Karl-Günther von Hase hat insbesondere als Botschafter im Vereinigten Königreich (1970–1977) und als Vorsitzender der Deutsch-Englischen Gesellschaft (1982–1993) mit hohem persönlichen Einsatz die deutsch-britischen Beziehungen vertieft und gefestigt.

Die damalige Deutsch-Englische Gesellschaft hat er mit ausgeprägtem Pflichtgefühl, Weitblick und voller Initiative geführt. Seine umsichtige Vorbereitung, engagiert-humorvolle Moderation und seine treffsicheren Interventionen haben den Königswinter Konferenzen seine persönliche Note gegeben. Seine politische Erfahrung und Kenntnis hat er fruchtbar in die deutsch-britische Partnerschaft eingebracht. Karl-Günther von Hase hat die Deutsch-Britische Gesellschaft und die Königswinter Konferenzen heiter, aufrecht und mit menschlicher Zuwendung geleitet.

Er hat der deutsch-britischen Freundschaft sehr gut getan. Sein Wirken ist uns Vermächtnis, seine Persönlichkeit wirkt als Vorbild fort.

Hans-Henning Horstmann
Vorsitzender der Deutsch-Britischen Gesellschaft e. V.